
Subject: wie ist das mit den aromatase-hemmern und rezepetorblockern?
Posted by Floxi on Thu, 20 Sep 2012 13:19:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,
nachdem ich erst vor kurzem wieder hier im allg. forum reingeschaut habe, las ich zum ersten mal
von aromatasehemmern und androgen-rezeptorblockern im zusammenhang mit aga-behandlung.
was hat es denn damit auf sich? wenn man mit fin keinen totalen haarausfall-stopp erreichen
kann, sollte man das dazu nehmen, oder?
könnte vielleicht einer mit ahnung einen groben überlick posten, was man wie wann nehmen
sollte. und kann man sich das vom arzt verschreiben lassen mit hinweis auf aga oder glaubt der
dann, man ist verrückt? welche nw gibt es?
danke leute, es interessiert mich brennend. ich bin glaub ich kein totaler fin-nonrepsonder, aber
einen ha-stopp konnt eich leider auch nicht erreichen, nur verlangsamung.
danke nochmal und lg floxi
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